



SEGERA DIBANGUN TAMAN **Kios Jalan Perwakilan Mulai Dibongkar**

YOGYA (KR) - Sejumlah pekerja mulai melakukan pembongkaran kios-kios di Jalan Perwakilan kawasan Malioboro, Yogyakarta sejak Sabtu (21/1). Pembongkaran dengan alat berat tersebut masih terus dilakukan hingga Minggu (22/1), dimulai dari sebelah Timur ke Barat.

Pembongkaran bangunan ini terkait akan dijadikannya kawasan tersebut sebagai taman yang merupakan pendukung Jogja Planning Gallery (JPG). Lahan yang digunakan sebagai kios di Jalan Perwakilan ini merupakan Tanah Sultan Ground (SG) milik Kraton Yogyakarta.

"Setelah dilakukan pembongkaran, teman-teman dari Dinas Pekerjaan

Umum, Energi dan Sumber Daya Mineral (PU ES-

DM) DIY akan segera menindaklanjuti dan menata

kawasan tersebut. Kami tidak menargetkan kapan

pembongkaran harus selesai. Karena yang terpenting prosesnya lancar dan para pedagang sudah meninggalkan kawasan pertokoan di Jalan Perwakilan, Malioboro," kata Penjabat Walikota Yogyakarta Sumadi saat dihubungi, Minggu (22/1).

Sumadi mengatakan, setelah selesai pembongkaran, nantinya akan dipasang pagar penutup. Karena dengan dilakukannya pembongkaran kios-kios di Jalan Perwakilan tersebut menjadikan

*** Bersambung hal 8 kol 1**



KR-Franz Boedisukamanto

Puing-puing pembongkaran bangunan di Jalan Perwakilan, Yogyakarta, Minggu (22/1/2023).

Kios Sambungan hal 1

sisi Timur Gedung DPRD DIY terbuka. Pemasangan pagar penutup itu dilakukan sebelum nantinya dibuat taman yang bagus sebagai pendukung JPG.

"Berdasarkan informasi yang saya peroleh, setelah dilakukan pembongkaran, kawasan itu akan dijadikan taman yang nantinya sebagai pendukung Jogja Planning Gallery (JPG). Pada tahun 2023 ini, JPG sedang dalam proses pembuatan Detail Engineering Design (DED) yang dibuat oleh Dinas PUP ESDM DIY," terangnya.

Sementara itu mengenai kendala pembongkaran, dikarenakan adanya parkir kendaraan yang berada di ruas Jalan Perwakilan. Kondisi itu menjadikan para pekerja tidak leluasa dalam meratakan bangunan. Sumadi menyatakan, Dinas Perhubungan mestinya mengatur keberadaan parkir di kawasan tersebut. Dengan demikian pembongkaran bangunan tidak terkendala adanya parkir. "Mereka (tukang parkir) harusnya sudah tahulah harus bagaimana, dalam izinnya kan sudah dijelaskan harus bagaimana lagi," ujarnya. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005